
 

＜PTA 総会＞ 

 ５月１８日(土)、PTA 総会が開催されました。 

 １時間目に授業参観が行われ、多くの保護者の方が生徒たちの普段の様子を見学してく

ださいました。生徒たちは少し緊張しながらも、一生懸命に授業に取り組んでいました。 

 PTA 総会は以下の流れで行われました。 

（１）開会のことば  

（２）会長あいさつ  

（３）校長あいさつ  

（４）議事  

・令和５年度ＰＴＡ事業、会計決算、会計監査報告  

・新役員改選結果の報告、承認  

・新役員紹介  

・令和６年度ＰＴＡ事業（案）、会計予算（案）の審議  

・ＰＴＡ規約改正（案）  

・水農ＰＴＡ広報誌「みどりの風」の在り方  ※ 別記参照 

（５）その他  

・茨城県教育委員会緊急情報メール配信システムおよび学校モバイルサイト（教務部）  

・生活指導（生徒指導部）  

・進路指導（進路指導部）  

・農場部活動報告（農場部）  

・水農創立１３０周年記念事業  

（６）閉会のことば 

 

なお、PTA 総会は１２８名の参加があり、滞りなく審議されましたことをご報告させて

いただきます。 

ここで毎年１０月、３月に発行されている水農広報誌「みどりの風」の在り方についてで

すが、以下の意見等をもとに、PTA 総会にて、今年度は休刊とし、PTA ホームページに活

動を掲載していくことについて審議いたしましたことを併せてご報告いたします。 

・生徒たちの活動の様子をいち早く知ることができること。 

・業務や経費の削減につながること。 

・紙面で配付しても保護者の方々まで届いているのかどうか疑問であること。 

 

 総会では次のように提案し、議決されました。 

 

水農広報誌「みどりの風」の在り方 



・今年度、試験的に「みどりの風」を休刊とし、ホームページでＰＴＡ活動につ 

いて配信する。 

・ホームページを更新する際には、緊急情報メール等でお知らせし、より多く 

  の方々にＰＴＡ活動の内容を随時伝える。 

・広報委員会は例年通り開催し、ＰＴＡ活動にも参加していただいて内容や情 

報をまとめて、ホームページに載せる。 

・今年度の進め方について、年度末に精査し、来年度のＰＴＡ総会での審議事 

項とする。 

 

 これまでの年２回の発行では行事の報告が何か月も後になってしまっていましたが、

PTA のホームページにて随時報告することにより、毎回早期に報告できるようになります。

また、個人情報漏洩につながるような記載がないよう、毎回管理職を含めて複数人で確認し、

安全を図っていきます。 

より多くの会員の皆様に、安心して活動内容を把握していただくために努力してまいり

ますので、ぜひご覧ください。宜しくお願いいたします。 

 

 

PTA 総会参加時には軽食と飲み物、園芸科で栽培した花の鉢植えを配布させていただき

ました。来年度以降もより多くの会員の皆様に参加をしていただけるよう企画していく予

定です。宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    PTA 総会で配布したなでしこの花 

 

＜第２回 PTA 運営委員会＞ 

 今年度は初めて、PTA 総会の後に PTA 運営委員会が開催されました。PTA 旧役員から

新役員への引継ぎや行事の振り返り、感謝状贈呈が行われました。また PTA 役員からの学

校への意見・要望を受け、今後の PTA 活動の在り方について議論がありました。               

 

    

 


